Pressemitteilung 07.02.2023



Stimmbildung mit Heide BertramFünf Abende ab 1. März in Heek-Nienborg

Die eigene Stimme aufpolieren und zum Leuchten bringen – dazu geben fünf Mittwoch-Abende ab 1. März an der Landesmusikakademie Gelegenheit. Jeweils eine Stunde ab 18:30 Uhr werden Warmups, Übungen zur Atmung, Artikulation und Intonation angeboten. Die Schulung der Eigen- und Fremdwahrnehmung der Stimme und gemeinsames Singen und in Resonanz kommen gehören auch dazu. Dadurch sollen insbesondere Fachkräfte aus Schule und Kita wieder Vertrauen in den Einsatz ihrer Stimme bekommen, nach dem zwei Jahre voller Einschränkungen hinter ihnen liegen. Denn besonders für alle, die mit Kindern singen und arbeiten, ist es wichtig, ein klangvolles und belastbares "Instrument" Stimme zur Verfügung zu haben. So wird gemeinsames Singen und Sprechen wieder zu einem beglückenden Erlebnis. Der Kurs steht allen Interessierten offen, Voraussetzungen werden nicht erwartet. Das Teilnahmeentgelt beträgt 40,- Euro und ist bei Anmeldung zu zahlen. Die Dozentin Heide Bertram aus Darfeld absolvierte ihr Diplom- und Masterstudium im Fach Gesang an der Musikhochschule Münster. Sie arbeitet als freiberufliche Gesangspädagogin und Stimmbildnerin mit Chören und Gruppen, in der Lehrerfortbildung und als Chorleiterin, Lehraufträge führten sie an die Musikhochschule Münster und an die Musikschule Steinfurt.

Anmeldung (nur online) www.lma-nrw.de, für Rückfragen: 02568 93050.



Dozentin für Stimmbildung: Heide Bertram (Foto privat)

Die Landesmusikakademie NRW e.V. wirkt seit 1989 für ganz Nordrhein-Westfalen als Veranstalterin musikalischer Fort- und Weiterbildungen, als Bildungsstätte und Probenort sowie als Vernetzungspartnerin und Projektträgerin. Sie wird vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft institutionell gefördert und bildet mit Kursen, Lehrgängen, Tagungen, Konzerten und Projekten einen Knotenpunkt musikalischer Arbeit in NRW.

Für Presserückfragen: Antje Valentin, antje.valentin@lma-nrw.de, 02568 93050